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Бюро райкома КПСС и исполком районного Совета народ
ных депутатов приняли постановление о поднятии флага Тру
довой славы в честь передовиков промышленного и сельско
хозяйственного производства.

Ф лаг Трудовой славы поднят на центральной площади го
рода в честь:

коллектива бригады Камчугского лесопункта Тотемского 
леспромхоза (бригадир Н. И. Сергачев), выполнившей п.ин 
раскряжевки леса за третий квартал 1980 года на 112-1 про
цента. Из плана 11 135 кубометров раскряжевано 1 1190 ку
бометров. Девятимесячное задание перевыполнено на 8036 
кубометров;

коллектива фермы Петрнлово совхоза «Погореловский», 
получившей за девять месяцев нанвьклний надой молока ■ г 
коровы —  по 2627 килограммов, на 202 килограмма больше, 
чем в 1979 году за этот же период;

комбайнера совхоза «Тотемскнй» Л . А. Зайцева, намоло
тившего в уборочный сезон 1980 года 151 тонны зерна.

ЗНАМЕНА— ПОКЕДИТЕЛЯИ
Второй райколщ КПСС, исполком районного Совета народ

ных депутатов, райком профсоюза работников сельского .хозяй
ства и бюро райкома ВЛКСМ подвели итоги социалистического 
соревнования колхозов и совхозов, коллективов промышленных 
предприятии, строительных, транспортных организаций, пред
приятии связи, торговли за третий квартал 1980 года.

Победителями в социалистическом соревновании признаны*.
Колхоз «1-е Мая» (председатель колхоза В. Н. Никулин

ский, секретарь парторганизации Г. Н. Шаханов, председатель 
црофк ма Г, Б. Шаханова. главный зоотехник-А. В. Сочнева). 
Ему присуждено переходящее Красное знамя райкома КПСС, 
райисполкома, райкома профсоюза работников сельского хозяй 
ства и райкома ВЛКСМ.

Колхоз выполнил квартальный план продажи молока госу
дарству на 125 процентов. Первым сортам реализовано 88 про
центов продукции. Товарность составила 91 процент.

План девяти месяцев по прэдаже молока выполнен на 110 
процентов, нлл на 104 процента к уровню прошлого года. С 
начала года получено от коровы по 1978 килограммов молока, 
прибавка к уровню прошлого года составила 61 килограмм.

Девятимесячный план по поголовью крупного рогатого ско
та выполнен на 100.7 процента, к соответствующему уровню 
1979 года —  102,6 процента, в том числе по коровам —  па 
100 процентов.

Отмечена положительная работа по производству и заготов
кам продуктов животноводства совхоза «Погореловский» (ди
ректор В. А. Линьков, секретарь парткома В. А. Воронан »л. 
председатель рабочего комитета профсоюза 3. И. Сластннковл). 
совхоза «Тотемскнй» (директор Б. В. Жданов, секретарь парт
кома В. А. Савков. п ре д с еда т е л ь рабочего комитета профсо
юза Н. Н. Дитятьев).

Коллектив Тотемского льнозавода (директор В. А. Мокли- 
рев, секретарь парторганизации Н. Н. Семнчаевская, председа
тель рабочего комитета профсоюза Г. А . Казаранов), -выполнив
ший план по реализации продукции на 153 процента, производ
ству продукции —  на 154 процента, производительности тру
да — на 123 процента. Выработано волокна 121.6 тонны, в том 
числе сверх плана 56,6 тонны.

За коллективом льнозавода оставлено переходящее Красное 
знамя райкома КПСС, райисполкома н райкома ВЛКСМ.

Отмечена положительная работа в третьем квартале коллек
тива типографии (директор В. А. Рыжов). ____

Отмечена неудовлетворительная работа коллективов ютем- 
ского леспромхоза, мясокомбината и маслозавода, не выполнив
ших планы по производительности труда и производства npv

I дукции. ' S
Коллектив дорожного ремонтно-строительного управления 

I (начальник П. Н. Скоморохов, секретарь парторганизации В. В. 
Копосов, председатель рабочего комитета профсоюза 15. Н. Бу
таков), выполнивший план строительно-монтажных работ соб:т- 

I венными силами на 104 процента, по проижодител ьности rpv- 
I Да —  на 104 процента. Введено в эксплуатацию 7.4 километра 
U -рог. в том числе сверх плана 3.4 километра. ______

За коллективом дорожного ремонтво-строитедьаого 
лення оставлено переходящее Красное знамя ран кома HlliA.,
райисполкома, райкома ВЛКСМ.

Коллектив отдела рабочего снабжения Тотемского леспром
хоза (начальник М. В. Абаннн), вьтоднивц1мйп>унтовароооО|Кь 
t- на 107.3 процента, с начала года — на 1

Коллективу орса Тотемского и рай-
и д а ц к  Красное знамя райкома КПСС, ратнешолкома и рая
«>*а ВЛКСМ. ' __„ п .™положительная работа в третьем квартале воллек-

Сессия Верховного Совета СССР

Отмечен 
I  п о р ш •дседатсль С е р е г о д с к а я !

МОСКВА. (ТАСС ). 23 октя- 
бря в Кремле продолжила ра
боту четвертая сессия Верхов- ' 
но го Совета СССР десятого со
зыва. На раздельных заседани
ях Совета Союза и Совета На
ци .хналыностей были завершены 
начатые накануне прения по во- 
просам о Государственном плане 
экономического и социального 
развития СССР на 1981 год и о 
ходе выполнения плана разли
тия страны в 1980 году, о Го
сударственном бюджете СССР  
ка 1981 год и об исполнении 
бюджета за 1979 год.

Ораторы, выступавшие на 
сессии, отмечали, что заверша
ющий год десятой пятилетии 
ознаменован новыми крупными 
достижениями в коммунистиче
ском строительстве. Это нилое 
свидетельство правильности и 
жизненности курса, выработан
ного XXV съездом партии.

Итол1 пятилетия в целом бу
дут подведены на XXVI съезде 
КПСС, но уже сейчас ясно, что 
за этот период советский народ 
добился' новых успехов в реа
лизации долговременной эконо
мической стратегии партии. Воз
рос научно-технический и эконо
мический потенциал страны, ук
репилась се обороноспособность. 
.Многие депутаты вносили кон
кретные предложения, направ
ленные на улучшение организа
торской работы в народном хо
зяйстве. укрепление исполни
тельской дисциплины, ответст
венности кадров за поручен
ное дело.

Депутаты говорили также о 
проблемах совершенствования 
управления производством. В 
1981 году будут осуществлять
ся меры, связанные с перехо
дом на новые условия хозяйст
вования. Широким фронтом бу
дут вестись работы по улучше
нию качественной структуры 
производства на основе модер
низации базовых отраслей про
мышленности.

Многие ораторы указывали 
на первостепенную необходи
мость более рационально по
пользовать топливные и другие 
материальные ресурсы, устра
нить непроизводительные рас
ходы и потери.

Увеличение продукции зем
леделия и животноводства. под
черкивали депутаты, должно до
стигаться в основном за счет 
повышения урожайности куль
тур. продуктивности оката и 
птицы, лучшего использования 
техники, развития мелиорации 
и химизация, совершенствова
ния организации труда. Перво
степенное значение имеет зада
ча увеличения запасов и улучше
ния качества кормов. Немало 
предстоит сделать и для укреп
ления личаых подсобных хо
зяйств колхозников, рабочих и 
служащих, увеличения их вкла
да в продовольственные ресур
сы.

На сессии отмечалось важ
ное значение того фанта, что

планом на будущий год намече
ны дальнейший рост производ
ства н улучшение качества 
тракторов, зерноуборочных ком
байнов. машин для животновод
ства и кормопроизводства. дру
гой сельскохозяйственной техни
ки. Возрастет выпуск оборудо
вания, которое позволит высво
бодить значительное число ра
бочих с тяжелых и трудоемких 
работ.

Подъему жизненного уровня 
народа, удовлетворению его ра
стущих потребностей будет спо
собствовать модернизация отра 
слей, выпускающих товары на
родного потребления. Ораторы 
одобряли предусмотренную пла-

* ном программу жилищного стро
ительства. Ее выполнение даст 
возможность улучшить жилищ
ные условия более чем 10 мил
лионам человек. Строительство 
жилых домов в колхозах и сов
хозах будет осуществляться в 
комплексе с надворными хозяй
ственными постройками для ве
дения личного подсобного хозяй
ства.

В плане и бюджете, подчер
кивали выступавшие на сессии, 
ярко выражена генеральная ли
ния партии на улучшение жиз
ни советского народа.

Значительное место депутаты 
уделили проблемам ускоренно
го развития восточных районов 
страны. Нечерноземной зоны 
РСФСР, вопросам экономики 
всех союзных республик, путям

* социального переустройства де
ревни.

Ораторы указывали, что глав
ное внимание местных партий
ных и советских органов долж
но быть уделено решению про
блем. указанных в речи товари
ща Л. И. Брежнева на состояв
шемся накануне сессии Плену
ме ЦК КПСС. Депутаты пред
лагали одобрять Государствен
ный план и бюджет страны ка 
первый год одиннадцатой пяти
летки.

23 октября в 16 часов откры
лось второе совместное заседа
ние Совета Союза и Совета На
циональностей .

Бурными, продолжительными 
аплодисментами депутаты встре
тили товарищей Л. И. Брежне
ва. Ю. В. Андропова. М. С. 
Горбачева. В. В. Гришина. А. А.
1 ромыко. Д. А. Кунаева. А. Я. 
Пельше. М. А. Суслова, Н. А. 
Тихонова, Д. Ф. Устинова. К. У. 
Черненко. В. В. Щербицкого.
Г. А. Алиева. П. Н. Демнчева. 
Т. Я. Киселева. В. В. Кузнецо
ва. Б. Н. Пономарева. Ш. Р. 
Рашидова, М. С. Соломенцева,
Э. А. Шеварднадзе. И. В. Капи
тонова. В. И. Долгах. М. В. 
Зимянина. К. В. Русакова.

С заключительным словом 
выступил заместитель Предсе
дателя Совета Министров СССР, 
председатель Госплана СССР  
депутат Н. К. Байбаков.

Депутаты единогласно приня
ла Закон СССР о Государст
венном плане эвовомичесмого и

социального развития СССР на 
1981 год и постановление Вер
ховного Совета СССР о ходе 
выполнения Государственного 
плана экономического и соци
ального развития СССР в i960 
году.

После за к л юч ит ел ьного слова 
министра финансов СССР депу
тата В. Ф. Гарбузова единоглас
но был принят Закон СССР о 
Государственном бюджете СССР 
на 1981 год. Государственный 
бюджет утвержден в сумме 
296301116000 рублей по дохо
дам и 298160306000 рублей оо 
расходам. Принято также поста
новление об утверждении отче
та об исоолненни бюджета га 
1079 год.

С докладом о проекте Осаов 
законодательства Союза ССР и 
союзных республик об админи
стративных правонарушениях 
выступил председатель комиссии 
законодательных предположе
ний Совета Национальностей 
И. М. ЯрковоЙ.

После обоуииения депутаты 
принимают Основы заншюда- 
тельстъа Союза ССР и союзных 
республик об административлых 
право нарушен иях.

На сессии выступил Гене
рал ьныи секретарь ЦК КПСС. 
Председатель Президиума Вер
ховного Совета СССР Л. И. 
Брежнев. Он огласил поступив
шее в Центральный Комитет 
КПСС письмо товарища А. Н. 
Косыгина с просьбой освободить 
его от обязанностей члена По
литбюро ЦК КПСС и Председа
теля Совета Министров СССР 
по состоянию здоровья.

Товарищ Л. И. Брежнев со
общил. что Полвлбюро ЦК 
КПСС рассмотрело этот aoqpjc. 
Центральный Комитет КПСС 
вносят на обсуждение Верховно
го Совета СССР предложение 
удовлетворить просьбу А. Н. 
Косыгина об освобождении его 
от обязанностей Председателя 
Совета Министров СССР. Од
новременно ЦК КПСС пред
ставляет на рассмотрение Вео- 
ховного Совета СССР предло
жение о назначении Председа
телем Совета Министров СССР 
члена Политбюро ЦК КПСС 
Н~ А. Тихонова.

Верховный Совет СССР еди
ногласно принял постановления 
об освобождении товарища 
А. Н. Косыгина от обязанностей 
Председателя Совета Минист
ров СССР оо его просьбе и о 
назначении Председателем Со
вета Министров СССР товари
ща Н. А. Тихонова.

Затем ва сессии выступил 
член Политбюро ЦК КПСС. 
Председатель Совета Министр эв 
СССР депутат Н. А. Тихоиле.

По докладу секретаря Прези
диума М. П. Георгадзе сессия 
утвердила Указы Президиум 
Верховного Совета СССР.

На этом четвертая сессия 
Верховного Совета СССР деся
теро завершила работ**-

СОРЕВНОВАНИЕ КОЛХОЗОВ 
И СОВХОЗОВ ПО НАДОЯМ 

МОЛОКА С 15 ПО 20 ОКТЯБРЯ

Первая графа —  наименование хозяйств, вто
рая —  надоено молока в килограммах от прозы, 
третья —  в сравнении с прошлым годом, четвер
тая —  в сравнении с предыдущей питнднеявоА.
«Заветы Ильича» 29.4 4- 7.-3 -f  1.-!
«Красное знамя» 29.3 -f 11.2 — 3 3
«1-е МаяЬ 28,4 -4- 3.3 —

♦ Погореловский > 24.1 +  6.0 -  0J
«Тотемсиий» 23.0 — 1.0 -0 J
«Велкводворье» 22.0 — 6.5 — 2;
«Сигнал» 21J5 4- 0,9 + 0 ,
«Родина» 18.4 +  3,0 —0.
«Путь к коммунизму» 18.1 — 0,5 — 1,
Имени Ленина 17.2 — 3.7 +  1
«Мооеево» 15.8 — 2.4 — 2
«Большевик» 13.4 4* — 0
«Память Л и ц и » 12.7 — 0.6 — I
«Никольский» 8.5 — 5.6 —С

По району 20.1 +  10 —1
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п р о ф с о ю з н а я Ж И З Н Ь

< Двадцать ш естом у съезд у  
партия —  достойную встречу!»
—  под этим девизом трудятся 
советские люди, готовя тру  до- 
в ьк  подарки всесоюзному- фору
му" коммунистов. Стремятся 
внести свой вклад в успешное 
заверш ение десятой пятилетки и 
речники порта Тотьма. Команда 
теплохода «О м у л ь »  ещ е в ию ле 
заверш ила выполнение навига
ционного задания. В конце того 
ж е месяца коллектив порта 
справился с заданием по пере
работке грузов. Пример досроч
ного выполнения социалистиче
ских обязательств показали эки
пажи плавучих к р а н о в  
№ №  2046 и 338. буксирных те
плоходов <« О сетр » и «Ю би лей 
н ы й ».

И  все же возможности более  
быстрого продвижения грузов, 
улучш ения обслуживания клиен
туры и  пассажиров использова
ны  далеко не полностью. Все 
ещ е велики простои судов под 
логрузочно - разгрузочными опе
рациями. недостаточно четко ор
ганизованы эксплуатация и ре
монт техники, имеют место фак
ты грубого нарушения трудовой 
дисциплины. #

Больш ая роль в развертыва
нии боевого и действенного со
циалистического соревнования 
принадлежит, вернее, долж на 
принадлежать, профсоюзному 
портовому комитету. М обилиза
ция речников на ударный труд, 
всемерное повышение эффектив
ности производства и .качества 
работы —  главная задача проф
союзной организации. Но проф
ком речников, мак показала от
четно-выборная конференция, 
стоит в  стороне от главного. И з 
отчетного доклада председателя 
профкома JI. Н. Смирновой и 
выступлений по нему напраши
вается вывод, что в соревнова
нии много формализма. Если 
обязательства принимаются поч

ти всеми коллективами и рабо
чими, то  о  том, как они выпол
няются, знают немногие. Руко
водящим работникам порта, об
щественных организаций пору
чено систематически информи
ровать экипажи о ходе соревно
вания, о делах  всего коллекти
ва. Но на судах они бывают ст 
случая к случаю. Совершенно 
отсутствует такая форма инфор
мации, как «боевы е листки » и 
«м о лн и и ». Даж е доска показате
лей  заполнялась нерегулярно, а 
теперь и вовсе ее убрали.

Повышению эффективности

В стороне 
от главного

соревнования способствуют мас
совые общественные смотры. 
Создание комиссий, проверка 
ими. скажем, безопасности п ла 
вания, расходования н экономии 
топливно-энергетических ресур
сов могли бы серьезно повлиять 
на повышение эффективности 
производства. Профком же в 
этом отношении ничего не сде
ла л .

Успеш ное выполнение обяза
тельств немыслимо без создания 
соответствующ их условий труда 
и быта. Они ж е нередко остают
ся без внимания профкома. В 
судоремонтных мастерских ча
сто ощ ущ ается недостаток за
пасных частей и других мате
риалов д ля  ремонта. В цехах, 
как сказал в своем выступлении 
капитан-наставник В. С. К уба
сов, отсутствует элементарный 
порядок, рабочие места захлам 
лены , нарушаются меры проти

вопожарной безопасности. В о т ' 
почему сроки ремонта судов ча
сто недопустимо растягиваются.

Д елегат конференции началь
ник пристали Нюксеница Н. Ф . 
Ш улев  подверг резкой критике 
работу орса. Продавец Нюксен- 
ского магазина Т. Н. Гоглева 
нарушает распорядок дня. до
пускает срывы завоза хлеба, 
грубит покупателям, дефицит
ные товары продает нзппод 
црилавка знакомым, на замеча
ния не реагирует. Но ни руко
водители орса. ни профком не 
призвали ее к порядку.

Д елегаты  также • высказали 
недоумение по поводу обслужи
вания отделом рабочего снабже
ния организаций, не имеющих 
никакого отношения к водному 
транспорту. Речь идет о столон 
вой орса в межколхозной пере* 
движной механизированной ко
лонне. Н е пора ли  передать это 
предприятие общественного пи
тания потребительской коопера
ции?

Серьезны е упреки в адрес] 
профкома бы ли высказаны за 
запущенность культурно-массо
вой и спортивной работы. Ж и
вем мы у  реки, работаем на зо-| 
де, а нет ни рыболовной, ни 
плавательной секций. Б олее по
ловины года Оухона покрыта 
льдом, а ее берега снегом, но 
ни лыжный, ни конькобежный 
спорт не развиваются.

Что касаеггся развития худо
жественной самодеятельности, 
то и тут возможности использу
ются очень слабо. Правда, за 
отчетный период бы ли постав-1 

лены  три концерта своими си
лами. Но сделано это без учасЧ 
тип профкома.

Конференция избрала новый | 
состав профсоюзного комитета 
•и потребовала от него устране
ния недостатков, активизации 
всей деятельности профсоюзной 
организации.

А . З А Б Р О Д И Н .

ЕГО П О Р Т Р ЕТ -  
Ий ДОСКЕ 

ПОЧЕТ Л
Николай Семаков работает 

электросварщиком в Камчуг- 
ском лесопункте. Добросовестно 
относится к своим обязанностям. 
Его имя занесено на Д оску П о
чета лесопункта.

Сейчас перед коллективом  л е 
сопункта, перед каждым его 
тружеником, в том числе и пе
ред Николаем Семаковым, стоят 
больш ие и ответственные зада
чи —  достойными трудовыми 
подарками встретить 63-ю  го
довщину Великого Октября н  
очередной X X V I съезд  Комму
нистической партии Советского 
Союза.

Но не только отношением к 
делу  завоевал Николай автори
тет и уважение односельчан. 
Недавно ему бы л вручен на
грудный знак «Почетный донор 
С С С Р ». 22 раза —  таков счет 
безвозмездной сдачи крови ком
сомольцем Николаем Семако
вым. Скольким людям, попав
шим в беду, этот человек при
нес добро —  спас жизнь.

'Н А  С Н И М К Е : Николай С е
маков.

Ф ото А . Щ У К И Н А .

Хотя письмо 
не опубликовано
«У ли ц а  Кирова у  наших до

мой в непроезжем состоянии. 
Перемычка сделана, но трубы 
забило грязью, стока воды нет».

О принятых мерах по п и с ь м у  
тотьмички О. Ф . Тяпкнной сооб
щ ил в редакцию начальник рай
онного производственного управ
ления жилишно-моммунального 
хозяйства Р. И. Козлов.

Перемычка на улице Кирова 
у  домов 100 и 107 находится в 
исправном состоянии. Сделан 
колодец, соединяющий водоот
водные трубы, проведена прочи
стка Tipyo.

Полное благоустройство ули 
цы Кирова будет произведено 
после прокладки газовых сетей.

ВСТРЕЧА ВЕТЕРАНОВ
На днях в  колхозе имени Л е 

нина собрались комсомольцы 
двадцатых и тридцатых ю - 
дов, участники Великой Оте
чественной войны. Перед ни
ми выступил бывший учи
тель, иыше заместитель пред
седателя Тотемского совета 
ветеранов Н. А . Романов, 
возглавляющий комиссию по 
пропаганде традиций партии 
и комсомола. Он подробно 
рассказал о всех аспектах ра
боты совета.

Много интересных матери
алов передано районному му
зею истори 1ю-со6 и рател ьной 
комиссией, которую возглав
ляет М. В. Трофимова. Уста

новлена связь с делегатом 
I I I  съезда комсомола Н. С. 
Худяковым, готовятся альбо
мы о создании и становлении 
первых комсомольских орга
низаций в районе.

По инициативе совета ве
теранов в ленинском зале 
районного музея начаты еже
месячные чтения, посвящен
ные предстоящему X X V I 
съезду партии. К  их проведе
нию будут привлекаться луч 
шие пропагандисты, работни
ки райкомов КПСС и 
В ЛКСМ , ветераны комсомо
ла.

И. В А С И Л ЬЕ В .

ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ В КОМСОМОЛЕ

ПРИЙТИ |
К ОБЩЕМУ ЗНАМЕНАТЕЛЮ

Комсомольская организация 
линейно-производственного уп 
равления магистральных газо
проводов в Ю билейном одни на 
крупных в районе. В пяти цехо
вы х организациях состоит на 
учете 118 членов В Л К С М  —  на 
ПМ К-3, С У-1, КС-16, нефтепе
рекачивающей станции, детсада, 
больницы. В начале отчетно- 
выборной кампании прошли со
брания в цеховых организациях.

И з отчета В. Тютюнникоел на 
общ ем собрании видно, что 
комсомольцы вносит немалый 
вклад в дела  своих коллективов. 
Успешно выполняются' плановые 
задания на КС-16, коллектив 
которой настроен на досрочное 
выполнение заданий завершаю
щ его года десятой пятилетки, 
готовит трудовые подарки к ю  
довщнне Великого Октябри и к 
очередному партийному съезду. 
На компрессорной станции тру
дится восемь комсомольски .мо
лодежных коллективов.

Но если  дела производствен 
ные в организации неплохие, 
этого не скажешь о делах  комсо
мольски х. Были отмечены бо н. 
шие недостатки в работе коми 
тета комсомола.

За отчетный период сменил 
[ся секретарь комсомол некой ор
ганизации С приходом В. Т ю 
тюн ни нова работа вначале за
метно оживилась: регулярно 
проводились заседания комите
та комсомола, собрания, рейды 
штаба «Ком сом ольского прожек
тора*. И стоять бы членам ко
митета комсомола на своих по
зициях, да не смогли.

В выступлениях комсомольцы

и ьи казали упрек в адрес к.п;ч 
тета комсомола и по право до. 
нню кульгурно-миа\ них м; , 
приятно. Выли М-'ЛОДОЖЛЫО 
субботники, попики а нраеаедче 
скнй музей города, но сам ки*ц. 1 
тет остался в стороне от орнь 
низацин этих мероприятий 

Ф утбольная  команда поселка 
одна на сильнейших в рапалг 
Ф утбольн ое же поле лцмчло 
кустарником, играть негде 

‘О в е е м  выпала из сферы 
плинии и комитета иомсомо.ц 
работа молодежи СУ-1, I1MK3 
и нефтеперекачивающей спн- 
цин. Комитет не проявил к л к. л  
ли бо  усилий, чтобы оживить и 
поднять на дэлжный уровень 
работу в этих коллективах. Вы 
с тупая на комсомольском собра
нии, парни II девчата из 
организаций пы. казали мыль
о  создании самостоятельной 
комсомольской <1ргшн1зацмч: 
деокать, у  них рамные проча* 
водстиенные интересы. Но эм 
путь ЛОЖНЫЙ, И идти по нему 
никак нельзя.

Именно с тесного сплочения 
леей комсомольской органам 
цин нужно начать свою работу 
вновь набранному комитету ком* 
еомола. Комсомольским вожп- 
к м доверено быть А . Верещим» 
с ком у. Перед комитетом комсо* 
мола стоят больш ие и ответет- 
венные задачи. Его члены дол* 
жны вестн за собой молодел»*., 
проявлять больш е комсомоль
ского задора.

В. КОЗЛОВ, 
второй секретарь 
райкома ВЛКСМ .

НЕ ОПРАВДАЛИ ДОВЕРИЯ
В комсомольской организации 

к» лл .м а «присное .«нами» 31 че
ловек. Лр&кторнсты н электрн- 
ки, зоотехники и ветеринары, 
плотники и бухгалтеры  —  то 
есть naipHH и девчата, от вклада 
которых зависит показатели ра- 
ооты всего хозяйства. Но на со
брании комсомольцы  сидели с 
равнодушными лицами, оезраз- 
личные ко всему происходивше
му.

Заметное оживление бы ло 
лиш ь после выступлении пред
седателя колхоза Ю. В. 11 и нежа 
нниа. Юрий Васильевич упрек
нул, что на молодеж ь, среди ко- 
торых есть и члены ИЛ КС М. 
нельзя  опереться, нельзя поло
житься. Вот и в нынешнюю убо 
рочную подводила не раз моло
дежь. Были случаи неявок :<а 
работу, прогулы, опоздания. 
Созданные комсомол ьскочмоло- 
дежные звенья не оправдали ни 
надежд, ни доверия.

Создание ком!сомольоко-моло
дежных звеньев дело  нужное, 
но подойти к этому вопросу не
обходимо более серьезно, про- 
;.1уманно. Неплохо, если руково
дить таким звеном бу\дс*т ком м у
нист или опытный наставник 
молодежи, чтобы чувствовалась 
твердая, и направляющая рука 
старшего товарища, чтобы мо
лоды е могли не только почув
ствовать поддержку, но и посо
ветоваться, перенять опыт в хо
де работы.

Что касается дисциплины, то 
здесь непочатый край работы 
для  штаба «Комсомольского 
прожектора». Опять же в убо
рочную страду не видно бы ло 
«м олний », не проводились рей
ды «К П » ,  «боевы е листки» вы
пускались нерегулярно. Вот по
чему нарушители дисциплины 
чувствовали себя вольготно.

Комитет комсомола работал 
далеко не в полную меру своих 
сил и возможностей. Заседания 
проводились от случая к  с лу 
чаю, собрания проходили с низ
кой явкой, сличались срывы. За 
весь отчетный период это ни
чуть не взволновало комитет 
комсомола, не посторожило. С а
моуспокоенность словно иаути-

псе хорошиной затянула 
чин амия.

Не каждый комсомолец им* 
ет поручения, да и распредели* 
ны они как-то странно: кто-то 
весь год оставался в сторона; а 
у ИШОТО'РЬГХ бы ло по три II ||)у* 
чения, как, например, у  Гили 
Федотовской. Она была ответст
венной за сбор членских влно- 
сов, за раооту политкружка, ли 
спорт.

Что касается спортивной ра* 
боты, то она не велась совсем.
I Профсоюзный комитет колхош 
пообещал ребятам приобрести 
волейбольную  сетку. Ьречя 
шло. ребята ждали, уже и ос *нь 
наступила, но обещание так н 
осталось обещанием. Но дело 
не в сетке, а в безразличном от 
ношении к спорту самих кои о* 
мольцев.

1 1 а со(Гранни выступил пред
седатель райсовета ДСО «Уро- 
ж ай» А . Кагрцжубаеи. он  пред
лож ил ребятам создать коллек
тив ф изкультуры, начать зани-' 
маться спорте м.

1 1а должном уровне m дет
ей культурно массовая рабо
та. Регулярно проводились :»<• 
че ра отдыха,. создана ойоя ;пмт 
бригада. Д ля  ребят, уходивших 
служ ить в ряды Советской Ар
мии, устраивались торжествен
ные проводы. По участвовали 
в них в основном работники /(о 
ма культуры. В каждое меро
приятие следует вовлекать боль
ше парней и девчат разных про
фессий и специальностей.

Принято решение, в котором, 
в частности, предусмотрено у к 
ропить трудовую дисциплину, 
улучш ить учебу в политкружке, 
оживить работу штаба « 1( 1 1 »  и 
спортивного сектора, каждому 
комсомольцу, более ответствен
но подходить к выполнению по
ручений, быть требовательным и 
себе и своему товарищу, строго 
соблюдать Устав ВЛКСМ.

Секретарем комсомольской 
организации вновь избрана мо
лодой коммунист Надежда Мо 
мотова.

Г. П Л А К С И В А , 
инструктор орготдела 

райкома ЬЛКСМ .
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СЛОВО УЧАСТНИКУ СОРЕВНОВАНИЯ

СГНИЛА ТРАВА НА ПОЖНЕ
Дни десятки лет  работает дояркой на Ивановской ферме иоп- 

хоза «Р о д и н а » Александра Алексеевна Перевязкина. Прекрас
ный труженик и отзывчивый товарищ, уважаемый в колхозе 
человек. Сегодня она рассказывает о своей работе, о {делах и 
зиботих вожбильскнх животноводов.

Лот у ж е  ч е т ы р е  п я т и л е т к и  
подряд ухнивинаю  я за дойным 
стал*/м. Н последние годы рдбо* 
таю  ста р ш е й  д о я р к о й  ф е р м ы . 
Hi* о ткр о ю  б о л ь ш о го  е гм р е та , 
если « к а ж у , что п о -н а с т о я щ е м у  
предана I'Uocii профессии и дру- 
гого деда д л я себ я не пред- 
(Т&ШЛЯЮ.

На ||»«■ |ffvn* нас четверо, Имее
т е  I I ми-)и о б с л у ж и в а ю т  корон 
Л . Ф, М /тья л о н я , 3 . Л . П<).ро пн
иста и Т. A , ToKCipiaa. На По 
Л)РУГ не о б и ж а ю сь , д р у ж ч ы с  
OJIH, Tpy,;i!)J|lo6llH bll‘ . 11 ОНОi I.VI 
‘>0)1 !. .1 («>!., 1.-м О'ИИОПНЧ’Я I- ны СО' 
рп|) о гаетс пп iinioeThio, paoo i а ют 
’lit  мю. К j i и 1Г;)тр1'П’ус|1Ч’Я, л ю б а я  
ни о т к а ж е т  д р у г  ;|ц)угу и ном >- 
Ц(Н. п о д ао р ж к е, Иначе и не п>- 
•1)1, м1.('11')Л',1ясм-'То о б щ е :1 дело.

15 м ае н т а к о м  плнчч. я с об* 
рищ< ип. м у ч а с т н и к  ли оПлпстчо- 
го ««.гipa.MDi р а б о тн и к  ж  ж п и о т  
ри>моД( th u  ко всем  т р у ж е н и к а м  
i|)i,| M, рук- иоди гелям  и специи»
■*ii: I ;«VI е ед и ского х о а ж к ' Ti.ia, 
[•пул пгклиштп! «м н н аш ей  район* 
ной галете, Н а с , а • тм тиш ихд он, 
" и"  при.шивало б о р о ть с я  ли у не 
личеини тр опл нц д стн а м ололи на 
Д'чпиных зе л е н ы х  н о р м а х . :iл об* 
разцопис п р о ц е д и т е  п а стб ш ц н о - 
1 “  ‘ о;н р ж а н и я  окота. М ы  под
д ерж али ото о б р а щ е н и е , а нос- 

Hio.ii,: к,и -1 ( | !)?»,! I года) П л е 
н ум а Ц К  К П С С , р е ш е н и я  кото- 
j" '1’*1 н а ш ли м HiiiiiiHx сер д ц ах и г  

'"'Р1 -иле, ш ш о ч н л н с ь  и 
- 1и*п . н:>е (MvpeiiHOHUHHe 

1,1 •"' I ‘ llliyK l Ill' прс-чу ИЫ'.'ПГЧ'О 
П артийного «|м рум а X X V I
I 1,1 1 lil IC C . Ж е л а н и е  д о яр о к 
№* Рмы гнало ед и н ы м : не то л ько
1 " 11|'11'. но и несколько Пере* 

ИРЫть н ам е ч е н н ы й  на пастбищ*
•"•ш ж  |,иод рубож ,

■ I* 1 ' ечп т н н ю л ы ю  iimpa мо" 
мпчнии, Сам,» црнрода со зд а ет 
PjpiVlHoi м л н  II дли р о ста продук
• ими»и |,ц доПиого спида. П р и ч ем

1 11,1 Груди ни Ц141: ГII <' |) про 
и\1оцч1 и ,ци нремп самые низ* 

шй« т е .  Мы старалась 
о полнее использовать 

i'll: пора ныне ны 
Нмрин ни пиетбшце* де- 

1 1,1 11 |,(’Чернпе часы пореши* 
‘Нищ ны\ н ,« работы выпол*

' м 1,1 i t  р о ю  по ус такой ленному 
Н'Г'ЧЬ рщдку дни,

■ 1 •• лни не п р о па ли  даром  
'“ ‘Р'ю.- о м н о р н  п о л у ч и л и  но 
1 ки л о гр а м м о в  м о л о ка от

‘" ‘Р'Чо.!, чю  на ЗГ> ки л о гр а м м о в
г*,,ЛЫНе оАи ImTcVIIm ГИЙ, П'РНИПТО
• о ними нм ПйстАшцныН период,
II "•* Нм килограммом niiiiiio 
У|и «он пришлой» т д «  Ни цен
11*•* ОгН-ч! уоадьОе XtKUtlKtHII В 

1,1 ИШ К’Н ноОеды был подлит 
т  но Гру.Д! 1ш>н славы.

П|,М|.» ни нне плйН'М  пронзи »д 
' 1 мо м к а  н а»шс|мна11нцем ги* 

дгч ц гой n a ia .H  i'KH и в

рнч 
• оцта

Bill* it х 
Как моя 
••И liO.iMotKilHH 
ГнИИ

щем 1981 году изо многом зави
сит от успешного проведения 
лимонки окота. На стойловый 
период коллеютмв фермы взял 
обязательство получить в сред- 
нем от Кедровы no 13 1 0  кило
граммов молока. А  вот уверен 
ноет и в выполнении данного 
слона нет. И нот почему. С пер 
ньгх дней зи«мовки следовало бы 
орпанинпуиать но л  но ценное itoipiyr 
лоние животных. Как свидетель
ствует мой многолетний олыт 
• »ю пемогает добиваться увети 
че!иия производства и П'радажч! 
мол. ка. Но, к сожалоншо. раци 
он. клторый получают сейчас 
ко})овы, не богат: ;(ihu килограмм 
ма сева, килограмм жровой соло 
мы, да концентраты — одп.в кн 
лор ;.1 i.vm на голову и 2 0 0  гра.м 
мов па вы\чоенный литр. Ма.и 
пято нынче заготовили груб ах 
к* ip.MoB. И дело тут не только 
в трудностях, которые были вы
знаны неблагоприятными погод ! 
ными условиями, а н том, 'что 
пашн рук кн0|днтелн и сиецначн 
оты не проявили хюзийчмшг 
по.дх«)да к накоплению корами 
По плану паша Нваиовокая 
бри года должки баали ш а с топ 
нить 3200 центнеров сети, а за 
готовили чуть больш е половплы 
намеченного. На 20 гоктарах 
T,pni3a н )Д1к.мнена и до енх пор 
не прнЛрана, сгнила. Целые н 
вонн, с немалым ланталом трав 
остались вовсе мовыкошонны 
мн.

П'рОИЗ(ЧИЛО ОТО потому, ЧТе
мшопте колхозники, пока не но 
иол.ннл'П л атасы сена для  лнч 
иого хозяйства, не выходили на 
колхозные покосы. Волнует и 
Другое. Ма готовив в достатке i с 
на дли 1'еоа, они еще проценты 
попросит за то, что .метали стюк 
кн для общественного иоголо] 
нья. i '.Mi'iToBa.io бы все сено об*>б 
щестипть, выдать только поло] 
женные проценты! М'оцда бы кол* 
хоаный скот получал его еже- 
данчию не по д*на, а. волмолсво, 
id  четыре килограмма.

Сейчас. к»)гда и брш ч^е осен
ние 'юлепые работы завершены, 
желательно, пока шхиюляет го* 
г о л а ,  вык^'н'ить все остаишисся 
нлоща^гп. доставить на фе,рм\ 
T.pfliBy. Пусть она иг такого хо
рошего качества, что была л е 
том. но, бесспорно, 6 у1дет неп.'Ю* 
хнм подспорьем в ранионс.

!Ъ  мершая д ecu ту к> пятилетку, 
мы и дальше будем боротьсн аа 
увеличение iqioHantvvorua моло
ка. улучшение е м  качества. 
Ударным трудом ознаменуем 
XXVI еьелд КПСС.

А . И К РК П Я аК Н Н А ,
доярки колхоза «Роднин».

МЛ СНИМ КК: А . Л. Поре 
низкими.

Фото и. Ц Н И М ЛКВА. I

ЗАВТРА— ДЕНЬ РАБОТНИКОВ АВТОМОБИЛЬНОГО ТРАНСПОРТА
Эффективно используя тра-н- 

слорш ы е средсггва, коллектив 
а втот ргьнсш>;ртного - предориятчя 
добился значительных успехов, 
1Ьэ срагвиению с девятой пяти
леткой объем перевозок народ
нохозяйственных грузов возрос 
в четыре раза, грузооборот 
в при.

Успешно решаются задачи 
текущ его года. За девять меся
цев прирост грузооборота соста
вил 35,4, пассажцрообсрста - 
3,2  процента по сравнению с со
ответствующим периодом прош
лого года. План по доходам iie- 
ревьшолнен на 31 ты:я<чу руб
лей. Рост производительности 
труда составил 1 1 .3 процента 
протш  пяти процентов по плачу. 
Сэкономлено 15,5 тонны дизель
ного топлива.

'Растет автомобильный парк. 
За последние два года мы полу
чили И  автомобилей К АМ аЗ , 
шесть самосвалов, четыре авто
буса. В этой пятилетке введена 
в з>коллуатацию база- предприя
тия, отвечающая всем <ныиеш- 
ним потребностям, строится 
вооьмШАвартщрный жилой дом.

J3 авангарде социалистическо
го соревнования идет грузовая 
бригада №> 1 , возглавляемая 
.коммунистом В. Ф . Щ укиным. 
В бригаде нет ни одного води
теля, не выполнившего плати. 
Сам бригадир с марта текущ его 
года трудится в счет одиннлд-

Станция отличного 
обслуживания

Каждый день от Тотемской 
автостанции отправляются авго 
бусы по двенадцати маршрутам. 
Они надежно связывают Тотьму 
с поселками лесозаготовителей 
и газовиков, сплавщиков н тек* 
стильщиков, , центральными 
усадьбами колхозов и совхозов. 
Ежедневно перевозится более 
тысячи пассажиров, С наступле
нием зимних дорог откроется 
еще одни, самый длнннын мар
шрут Тотьма —  Вологда. Еже
дневно на (нем будут курсиро
вать два многоместных ивтобу- 
си.

Коллектив станции неболь
шой, но дружный. Каждый ра
ботник старается быть вежли
вым к внимательным к пассажи
рам. Об этом говорят многочис
ленны е записи, сделанные в 
книге предложений. К услугам  
пассажиров большой зол ожида
ния, буфет, комната матери и 
ребенка, другие помещения.

Соревнуясь за досрочное вы
полнение планов десятой пяти
летки, коллектив автостанции 
значительно опережает пронз 
водстиенные показатели. Девя
тимесячное задание рпо доходам 
выполнено на 117 ^процентов, по 
перевозке пассажиров —  на 124 
процента. Все автобусы, как 
правило, уходят в рейс по рас
писанию. В этом заслуга стар
шего диспетчера станции JI. А . 
Китаевой.

В канун праздника в коллек
тив пришла радостная весть. 
Предприятию присвоено звание 
«Автостанция отличного обслу
живания пассажиров».

А . Т Р Е Т Ь Я К О В .

цатой пятилетки. На него равня
ются все члены бригады.

Выполнили сбои пятилетние 
зглания к 1 1 0 -й годовщине со 
дня рождения В. И. Ленина во
дителе автобусов Н. М. Исаков
ский и С. И. Козлов, водители 
грузовых автомобилей М. И. 
Ьвсеев и В. В. Андреевский.

В связи с ростом грузового 
парка за последние годы идет 
омолаживание коллектива. М о
лодежи есть у  кого пмучить-*я.

В с е г д а
в п у т и

набраться опыта. Это назван
ные выше товарищи, а также
A . А . Денисов, Н. М. Казаринов, 
Ф. Ф. Фешин, А . И. Ворошилов,
B. А . Бердников, С. И. Переля- 
ев, А . В. ВикуловскиЙ, А . П. 
Быстров. Каждый из них имеет 
лвадцатилеттний стаж работы.

Двенадцать водителей награж
дены знаком первой” и второй 
степени за работу без аварий. 
Примером заботливого отноше
ния к технике служат водители 
В. А . Бердников и С. И. Педе
ля  ев. Первый на своем ЗИЛе- 
130 сделал более 350 тысяч ки
лометров без капитального ре-

м о т а , второй — более 250 ты
сяч/

Однако на фоне значительно
го роста грузооборота пассажир
ские перевозки, качество об
служивания выросли за пятилет
ку незначительно. Причина та
кого положения в том. что еще 
плохо обстоит дело с содержа
нием дорог, особенно на вож- 
бал, поселки Советский и Ок
тябрьский. Хозяев у дорог мно
го, а спросить не с кого.

В одиннадцатой пятилетке 
планируем открыть ряд новых 
маршрутов: на Верхнюю Толш- 
му, Усть-Цареву, Усть-Печень- 
гу, на Михайловну и два город
ских. Все междугородние пере
возки будут обеспечены авто
бусами с мягкими сидениями.

Большие задачи у  коллектива 
на будущий год. Эго повыше
ние коэффициента использова
ния парка, увеличение исполь
зования машин по времени, эко
номия материальных и энерге
тических ресурсов, дальнейшее 
повышение качества обслужива
ния народного хозяйства и насе
ления района автотранспортны
ми перевозками.

Каждого труженика нашего 
большого коллектива поздрав
ляю с профессиональным празд
ником. Ж елаю крепкого здоро
вья, успехов в труде, счастья в 
жизни.

В. ФЕТЮ КОВ,
директор автотранспортно

го предприятия.

Н А  СН И М КЕ: В. А . Попов — водитель автобуса, следующе
го по маршруту Тотьма - -  Камчуга. Собранный, аккуратный, 
вежливый, он заслужил уважение пассажиров.

Фото В. Д У РО В А .

Ц И Ф Р Ы  И Ф А К Т Ы
ф  В девятой и десятой пятилетках построено я  введено в 

эксплуатацию 189 тыс. км усовершенствованных автомобиль
ных дорог.

Ф  В соответствии с решениями X X V  съезда КПСС в де
сятой пятилетке введен в действие Камский комплекс заво
дов по производству большегрузных автомобилей. Этот ги
гант отечественной индустрии обеспечит за 5-летие почти 40 
процентов общего прироста продукции грузового автомоби
лестроения.

Н А  С В О Е М  М Е С Т Е
Кто еще не купил билеты 

на Мере панн ху?
Посадка на Юбилейный!

Пассажиры часто слышат 
звонкий голос Валентины Сер
геевны Глотовой. Работает она 
кассиром вот уже девять лет. 
На своем месте человек. На все 
многочисленные вопросы пас
сажиров всегда ответит четко и 
юно.

Коммунист Глотова аккурат
на в работе, этого требует и от 
шоферов автобусов. В основном 
у нас автобусы выходят по 
маршрутам строго по расписа
нию. Но как-то в один из вы
ходных дней на Росляпш о сры
вался' рейс. Куда только она не 
звонила, рааьюкнвап шофера. 
Наконец, но выдержала, пошла 
к нему на квартиру. Добилась 
своего. Пусть с опозданием, ко

человек тридцать домой все а.е 
в тот день уехали.

Иногда бывает так много пас
сажиров. что растеряешься, не 
знаешь, что и предпринять, а 
Валентина Сергеевна найдет вы
ход. Однажды зимой перед са
мым отправлением автобуса ьа 
Вологду на автостанцию зашла 
молоденькая женщина с груд
ным ребенком на руках: надо 
срочно ехать. Билетов на авто
бус, конечно, уже не было.

—  Один пассажир сядет в По- 
горелове. место пока свободное. 
Один выйдет в Бирякове. можно 
будет занять его место, —  
вслух размышляла кассир. —  
Вот только от Погорелова до 
Внрякова как ей ехать?

—  Пусть садится, потесним
ся, — поддержали пассажиры.

Все остались довольны. Та

кие ситуации случаются иногда, 
н Валентина Сергеевна в любам 
случае к человеку отнесется 
чутко. В отдельные дни кассир 
продает до четырехсот билетов. 
За отличное обслуживание пас
сажиров она не раз награжда
лась Почетными грамотами.

В. С. Глотова требовательный 
и в то же время чуткий това
рищ. принципиальный и деловой 
наставник молодежи.

За девять месяцев автостан
ция отправила по разным марш
рутам более 80 тысяч человек. 
План значит ел ьв о перевыпол
нен.

От всей души поздравляю 
всех работников автостанции и 
автотранспортного предприятия 
с профессиональным праздни
ком. желаю новых творческих 
успехов н личного счастья.

Л . К И ТАЕВА, 
старший диспетчер 

автостациии.
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у Н А С
В ГОРОДЕ 
И РАЙОНЕ

Во имя
торжества 

коммунизма
Полгода назад в Тотем 

с ком краеведческом музее 
была открыта выставка «В о 
имя торжества коммунизма». 
Она рассказывает о  трудовых 
успехах тотьмичей. достиг
нутых за пятилетку в про
мышленности. строительстве, 
сельском хозяйстве. Выстав
ку посетило более двадцати 
тысяч человек. Работники 
музея провели около ста экс
курсий.

В эти дни коллектив му 
зея работает над созданием 
новой выставки, посвящен
ной предстоящему X X V I 
съезду КПСС.

А . ВО ЛГИ Н .

Почетный 
донор СССР
Многолюдно бы ло в пятни

цу и субботу на прошлой не
деле в' районном Доме куль
туры. С утра из лесопунктов, 
колхозов н совхозов прибыва
ли автобусы с людьми, кото
рые пожелали безвозмездно 
сдать свою кровь. У  них 
разные специальности, раз
ный возраст, но одно стрем
ление —  делать добро. 267 
человек посетили в эти дни 
пункт приема крови. Были н 
новички. Им вручались благо
дарственные открытки н знач
ки «Капля крови». Но боль
шинство участвовало в Дне 
донора не первый раз. Они 
п о л у ч и л и  медали «Донор 
С С С Р » первой; второй и тре
тьей степеней.

Рабочая сплавного рейда
А . И. "Юнгунова девятнадца
тый раз сдала кровь. Она 
проводит больш ую общест
венную работу, разъясняет 
людям важность донорства. 
Сама Ангелина Ивановна об
ладает крепким здоровьем, 
всегда жизнерадостна, ни ра
зу не бы ла на приеме у вра
ча, После очередной сдачи 
крови чувствует себя хорошо.

Сейчас к ее многочислен
ным наградам за безупреч
ный труд прибавилась медаль 
«Почетный донор С С С Р ».

Т . М И Х А Й Л О В А .

Золотой 
I юбилей
I Сегодня в деревне Данилов 

Починок у наших родителей

I Николая Яковлевича и Анны 
Федоровны Курицыных знл-

| менательное событие — зо
лотая свадьба.

В этот день хочется ска
зать нм особенно теплые и 
ласковые слова. большое 
спасибо за воспитание. Каж
дый из нас хранит добрые 
воспоминания о детстве. В 
нашем доме всегда было уют
но. весело и мирно. Мы не 
слышали скандалов между 
родителями. Папа никогда не 
был ни пьяным, ни злым. 
Встречавшиеся на жизнен
ном пути невзгоды н труд
ности они преодолевали вме
сте. Не зря говорят: «Где 
любовь да совет, там и горя 
нет».

Всю свою трудовую жизнь 
— 38 ле т— папа работал мон
тером районного узла связи. 
Неоднократно награждался 
медалями и Почетными гра
мотами. Мама работала в 
колхозе до выхода на заслу
женный отдых. Всех нас вы
учили, помогли встать на 
правильный жизненный путь. 
Мой старший брат Владимир, 
механизатор колхоза «Заве
ты Ильича», живет вместе с 
родителями. Его жена Нюра, 
экономист, на радость стари
кам подарила троих внучат. 
Я н сестра Нина со своими 
семьями живем в Тотьме. 
Одна получила специаль
ность бухгалтера, вторая 
продавца.

Дети, сноха, зятья и вну
чата —  все мы поздравляем 
наших юбиляров со знамена
тельным событием, желаем 
крепкого здоровья, семенного 
благополучия. Живите до iro 
и счастливо!

Е. Д А Н И Л О В С К А Я .

В добрый
путь!

Торжественно звучала му
зыка в клубе Пятовского л е 
сопункта. Сюда пришли при
зывники. их родители, това
рищи и руководители лесо
пункта.

На сцену выходят веду
щие Наташа Зайцева и Галя 
Шихова. Теплые напутствен
ные слова сказал ребятам 
участник Великой Отечест
венной войны Александр 
Александрович Токарев. С 
добрыми пожеланиями высту
пили начальник лесопункта 
С. В. Ястребов и секретарь 
комсомольской организации 
Л . М. Варзнна. от родителей
—  А . М. Попова.

Затем на сцену поднима
ются прнЗЬишнкн Игорь Усн- 
мов, Володя Трифанов, Котя 
Коропа нов. Коля Вторушнн, 
Юра Слободнн, Саша Попов 
н Алексей Ярошнк. Они заве
рили собравшихся, что будут 
достойно нести службу в 
вооруженных силах .страаы.

Начальник лесопункта 
С. В. Ястребов вручил буду
щим воинам памятные но 
даркн. •

Участники художественной 
самодеятельности дали кон
церт. Надолго запомнится 
ребятам этот вечер, который 
организовала для них заведу
ющая клубом Надя Кутьнна.

К. С КО РЮ К О В А, 
секретарь парторганизации 

Пятовского лесопункта.

Условия займа
Сберегательные кассы района 

продают н покупают облигации 
трехпроцентного внутреннего 
выигрышного займа. выпущен 
иого с I июли 1066 года срок ьм 
на JO лет. в облигациях дос го
н и  топы 130 и 10 рублей. Заем 
ннлягтем свободно обращаю
щимся Облигации можно при
обрести и  наличный расчет и 
црн иг об ходимости продать в 
любой сберегательной кассе.

Но займу ежегодно проводит* 
си восемь тиражей Ризыгрына- 
инчн выигрыши в 5000. J600.
Iооо . ни), 100, 50 рублей.

Продаются облигации по це
нам. несколько выше нарица
тельной стоимости, и в период 
от одного тиража до другого 
цены меняются через каждые 
15 дней, то есть двадцатирубле
вая облигация стоит 20 руб. 10 
коп., 20 руб. 15 кои. и накануне 
тиража —  20 руб. 50 коп.

И атом году трудящим но я 
района приобретено облигаций 
т р е х процентного лайма на 1900 
рублей.

В. Ф Е Д О ТО В С К А Я . 
заместитель заведующего 

райфо.

б о й ц ы  в с п о м и н а ю т ...

Минувшим летом в Архан
гельске состоялась пятая тради
ционная встреча* участников 
плавания в военных конвоях 
19-11 — 1045 годов, посвящен
ная 35-летню Победы над фа
шистской Германией. Прибыло 
на нее свыше 300 бывших мо
ряков. В числе приглашенных 
был и я. Присутствовали также 
курсам ты Архангельского море
ходного училища.

Ведущий Лев Николаевич 
Скарабевокий приглашает на 
сцену бывших членов экипажей 
парохода «Дежнев», героичес
кого ледокольного парохода 
«А .  Сибиряков», которые логом 
1942 года приняли неравный 
бой с немецким тяжелым крей
сером в Карском море. Подни
маются на сцену участники кон
воев Беломорской военной фло
тилии и Северного морского 
флота, которые сопровождали 
наш караван в водах Ледовито
го океана, а также члены эки
пажей пароходов « Революцио
нер», «Старый большевик». 
«Донбасс» и других.

Лев Николаевич с теплотой 
говорит об экипаже теплохода 
«Двина», на котором я служил 
Меня, как одного из организато
ров розыска товарищей по воен
ной службе, тоже пригласили на 
сцену. Сильно волновался вна
чале. когда делился воспомина
ниями о грозной военной поре. 
Потом рассказал, что за годы 
розыска в республиках и горо
дах нашей Родины выявил адре
са 29 в прошлом боевых моря
ков с нашего теплохода. Конеч
но. я сообщил, что сам давно 
сменил морскую форму на граж
данский костюм, что я — мас
лодел, проработавший в систе
ме маслопрома более 34 лет.

Вспомнил я и первые встре

чи с Архангельском, который 
сейчас радушно принял гостей. 
Это было в тридцатые годы. 
Прибыл я тогда в город в со
ставе делегации на Севердую 
краевую конференцию ВЛКСМ. 
На ней присутствовал перзый 
Герой Советского Союза М. В. 
Вед::пьянов...

Встреча между тем продоч- 
жается. Вот идет ко мне малень
кая седая старушка. Это в про
шлом «грозный» IV  штурман 
нашего теплохода, ныне моек-

Встреча 
с боевой 

молодостью
вичка. Герой Социалистическо
го Труда Валентина Орликоаа. 
36 лет не виделись мы с чей. 
Далее поднимаются на сцену 
Миша Кольцов (навигатор- ра
дист). Ваня Леонтьев (матр j c- 
юнга). Витя Тен нисон (мат
рос). Коля Карабугаев (руле
вой). Наум Веренов (командор). 
Все они теперь ленинградцы. 
Объятия, расспросы: кто? ког
да? откуда?

Какие мы стали пожилые 
внешне, на висках у каждого 
седина... Но в душе по-прежне
му молоды и задорны, как мно
го Лет назад, когда совершали 
понстине героический рейс на 
теплоходе вокруг земного шара. 
Да. в 1942— 1943 годах пересе
кали мы три океана и двенадг

цать морей, достойно выполни» 
приказ Родины.

Интересной и яркой б ь т  
речь В. Орликовой, обращен 
ная к молодым морякам. Oai 
призвала их нести советская 
флаг тан же высоко, как стара 
лись нести его мы.

Встреча была торжественней 1 
и в то же время теплой Нас I 
наградили нагрудными Жаками I 
«Участник плавания в конвои I 
1941 — 1945 годов». х I

Бурными аплодисментами 
приветствовали собравшиеся те
леграмму, полученную от Ивана 
Дмитриевича Папаннна. кото
р ы й  во время войны был на
чальником Северного морского 
пути и уполномоченным Госу. 
дарственного Комитета Обо ди
ны СССР.

И еще одна приятная встреча
—  с  журналистом и писателем 
Владим иром  Рудным. Буду in 
военны м  карреспощевтом-по- 
лнтработн я ко м . он служил ка 
Б алти й ско м  и Северном мор
с к и х  флотах, впоследствии ил 
дал ряд замечательных книг с 
м о р яка х. Мы много беседовали 
и писатель подарил мне с в >ю 
последню ю  книгу «Океанская 
с л у ж б а »  с автографом.

После завершения официалы 
■ ной части побывали мы на со 
временном мороком теплоходе 
гу л я л и  по набережной Двины, 
по светлым просторным улицам 
красивого северного города. 
Понравились горожане: культур
н ы е  н очень вежливые.

В с е  мы. ветераны войны, бла
годарны организаторам за встре
чу с боевой молодостью.

П. ФИЛЕВ, 
бывший заместитель по

литрука. командир первого
орудия теплохода «Двина*.

е*'

Т А Н  О Л У Ш А  Т  Н АШ И  ЗЕМ ЛЯ М И

ОЧЕРЕДНОЙ 
УСПЕХ ВОИНА

После окончания восьми 
классов Сергей Медведев пошел 
учиться в ССПТУ-7 на тракто
риста. Прилежно изучал техни
ку. принимал активное участие 
во всех меройрнятиях. На рай- 
окном конкурсе пахарей в с в п' 
время занял второе место. Учи
лище окончил с отличием.

В ряды Советской Армии 
Медведев ушел из совхоза «То- 
темский» с почестями. За доб
росовестный труд он был на
гражден Почетной грамотой.

Часто приходят письма от сы
на Марин Михаиловне Медведе
вой. что живст в доме ,\v 44 по 
улице Урицкого. Выло благо
дарственное письмо и от коман
дира части. Сергей прислал *й 
на хранение благодарность, 
врученную за образцовое выпол
нение очередного боевого зада
ния. В ней читаем: «В ы  сегодня 
проявили ревностное отношение 
к выполнению задач по охране 
Государственной границы
СССР, добросовестным ратным 
трудом продемонстрировали 
преданность године».

Таким сыном вправе гордить
ся мать.

А . А Л Е К С Е Е В А .
Н А  СНИМ КЕ: Сергей Медве

дев.

Х о т я  п и с ь м о  
н е  о п у б л и к о в а н о

Читательница нашей газеты 
тов. Шестакова на поселка Юби
лейный в своем письме критико
вала продавцов продовольствен
ного магазина Басову н Нечае
ву за нарушение правил торгов
ли и грубость.

Подчас допускается продажа 
продовольственных товаров из- 
под прилавка. На справедливые 
замечания покупателей продав
цы не реагируют, ведут себя 
как в частной лавочке.

Начальник орса И. А . Лаза
рев сообщил в редакцию, что 
письмо обсуждено на собрании 
работников торговли. Факты 
подтвердились. Продавцы пре
дупреждены, намечены меры го 
улучшению торгового обслужи
вания рабочих.

Редактор
А . М. КО РО ЛЕВ.

ПОЗДРАВЛЯЕМ!
Николай и Людмила 

К А П У С ТИ Н Ы !
Примите сердечные поздрав

ления с законным браком. Жи
вите дружно, любите, уважайте, 
берегите друг друга. Будьте сча
стливы.

ПервунннскиеВарзнновы.
Капустина. Вешняковы, 

Дуровы. Капустины.

Погореловский сельсовет, 
д. Быково, 

А Б Р А М О В У
Ивану Михайловичу.

Поздравляем с 60-летием и 
выходом на заслуженный отдых. 
Ж елаем всего самого на и лучше
го. долгих лет жизни и креп
кого здоровья.

Жена, две семьи Букнчевых, 
Викульевы.

Тотьма, ул. Октябрьская. 21.
СЕРЮ Б Н Н У 

Владимиру Федоровичу.
Уважаемый Владимир Федо

рович. Поздравляем Вас с днем 
рождения. Ж елаем крепкого 
здоровья, успехов в труде и 
ссм ейнэп  благополучия.

Дулеиовы. Ьерюбнна, 
Исаковские.

П Р И ГЛ А Ш А Ю ТС Я  Н А РА Б О ТУ:
Ш О Ф Е Р  на ассенизационную 

автомашину. Т Р А К Т О Р И С Т  на 
трактор К-703 Тотемскнм лес
промхозам. Обращаться в отдел 
кадров.

К А М Е Н Щ И К И . Ш Т У К А Т У 
РЫ . М А Л Я Р Ы . СЛЕСАРИ* 
С А  И ТЕХ Н И КИ . ГАЗО ЭЛ ЕК- 
Т Р О С В А Р Щ И К И . РА ЗН О 
РА Б О Ч И Е . У Б О Р Щ И Ц А  tc 
предоставлением жилой площа
ди) С М У треста «Волощаграж- 
данстрой».

Коллектив ателье выража
ет глубокое соболезнование 
ИстоминскоЙ Зое Николаевне 
по поводу трагической смер
ти отца

В А У Л И Н А  
Николая Ивановича.

Га 'I I а выходит по вторникам, 
чг г верши м субботам
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